

JAPÓN EXPRESS

TOKIO - KIOTO

Japón es una tierra de contrastes. Conoce a tu aire en esta escapada las luces brillantes de Tokio y la serenidad de los templos en Kioto, vive en Japón una experiencia única. Su rica historia, cultura tradicional y paisajes impresionantes hacen de este destino un lugar inolvidable. ¡Embárcate en una aventura por la tierra del sol naciente!

7 días / 6 noches - Salidas del 06 MAY 2025 al 28 apr 2026

desde **2.695 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - TOKIO

Llegada al aeropuerto. Encuentro con el asistente de habla hispana que le acompañará en el traslado hasta el hotel de Tokio en transporte público usando el Japan Rail Pass. Alojamiento

DÍA 2. TOKIO

Desayuno. Día completo dedicado a visitar Tokio con nuestro guía de habla hispana. Visitaremos Meiji Jingu, el santuario sintoísta más majestuoso de Tokio y dedicado al emperador Meiji y la emperatriz Shōken. En medio de esta gran ciudad nos sorprenderá el sosiego y la calma que desprende este santuario y como conserva intacta toda su atmósfera. Continuaremos por el barrio de Asakusa que nos evoca el Tokio del pasado, con sus templos y santuarios antiquísimos, hermosos jardines, restaurantes tradicionales y tiendas de artesanía. Allí encontraremos el templo budista de Sensō-ji, el más antiguo de la capital, mucho más que el propio Tokio. Seguiremos nuestro paseo por la larga calle Nakamise-dori, una de las calles comerciales mas antiguas de Japón, en la que, la mayoría, de los comercios son propiedad de la misma familia desde hace generaciones. Después nos dirigiremos al famoso barrio de Harajuku, la pasarela de Tokio, donde los fashionistas de la ciudad salen a mostrarse y a comprar en las modernas boutiques, muchas de ellas diseñadas por importantes arquitectos. Terminaremos nuestro día visitando el Tokyo Metropolitan Government Building, el ayuntamiento de Tokio es un edificio emblemático diseñado por Tange Kenzō. Desde sus observatorios, en un día despejado, es posible vislumbrar el Monte Fuji.

DÍA 3. TOKIO

Desayuno y día libre para seguir descubriendo esta fascinante ciudad o contratar alguna visita opcional como la de Hakone (Uso JR Pass).

Esta visita opcional nos llevará a conocer el valle volcánico de Owakudani, el teleférico de Hakone y disfrutar de un crucero por el Lago Ashi. Podremos observar el Monte Fuji si la climatología lo permite.

DÍA 4. TOKIO – KIOTO

Desayuno. Salida por la mañana sin asistente hasta la estación de Tokio y desde allí hacia Kioto con el tren bala SHINKANSEN (2ª clase) usando el JR Pass.

Llegada a la estación de Kioto, encuentro con el guía de habla hispana y comienzo de la visita de medio día de la

antigua capital que es la quintaesencia del Japón tradicional.

Comenzaremos nuestra visita por del templo Kinkaku-ji, el famoso "Pabellón de Oro". Y es que Kinkaku-ji es uno de los monumentos religiosos más impresionantes de Japón, la imagen del pabellón revestido de pan de oro reflejado en el estanque como un espejo es algo que quedará en nuestra memoria. Continuaremos hacia el jardín Ryoan-ji uno de los símbolos de Kioto y uno de los lugares más conocidos de Japón. Ryōan-ji es el hira-niwa (jardín plano sin colinas ni estanques) más famoso de Japón y revela la asombrosa simplicidad y armonía de los principios de la meditación zen. Pertenece a la escuela Rinzai y fue fundado en 1450 pero no conocemos el nombre de su diseñador. Para terminar, visitaremos el antiguo distrito de Gion. El verdadero origen del barrio fueron las casas de té para los fatigados viajeros que se dirigían al santuario de Yasaka-jinja, pero a mediado el s. XVIII la zona era el distrito de ocio más grande de Kioto con algunos de los mejores ryokan y repleto de geishas.

DÍA 5. KIOTO

Desayuno y día libre para conocer la ciudad a tu aire o contratar alguna de las visitas opcionales como la de Nara y Fushimi Inari (Uso JR Pass).

Esta visita opcional saldrá de Kioto a Nara en tren. Visitaremos el templo Todai-ji y el gran santuario sintoísta Kasuga, ambos situados en el parque de Nara. De vuelta a Kioto pararemos en famoso y fotografiado Fushimi Inari Taisha. Con sus arquerías inacabables de torii color bermellón en un monte espesamente arbolado, este enorme conjunto de santuarios es un mundo en sí mismo, uno de los monumentos más interesantes y memorables de Kioto. Un sendero de 4 km bordeado por docenas de evocadores templos secundarios se abre paso por la montaña.

DÍA 6. KIOTO

Desayuno y día libre para conocer la ciudad a tu aire o contratar alguna de las visitas opcionales como la de Hiroshima y Miyajimai (Uso JR Pass).

Esta visita opcional nos mostrará el sobrecogedor Parque Memorial de la Paz y el Museo de la Bomba Atómica. Para luego dirigirnos a la Isla de Miyajima con la torii (puerta que marca la entrada a un santuario sintoísta) más fotogénica y fascinante de Japón. Terminaremos la visita con el santuario de Itsukushima, construido justo en la orilla del agua es Patrimonio Mundial.

DÍA 7. KIOTO – CIUDAD DE ORIGEN

Traslado sin asistente al aeropuerto de Osaka Kansai en transporte público usando el JR Pass.

Se puede contratar el servicio opcional de Asistente / Billete Limousine Bus. Que incluye encuentro en el hotel con un asistente de habla hispana que le acompañará al aeropuerto de Kansai en transporte público.

Salida desde el Aeropuerto de Kansai y regreso a la ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Salidas Lunes desde ciudad de origen (la llegada a Japón siempre debe ser un Martes)

En algunas fechas el tour podrá realizarse a la inversa iniciando su recorrido en Kioto. Consultar.

*Fechas 10 y 24 JUN 25 y 03, 17 FEB 26 solo habrá salida desde Tokio y el 03, 17 JUN 25 y 10, 24 FEB 26 solo habrá salida desde Kioto.

Alojamientos previstos o similares

Hoteles Base

Tokio - Sunshine City Prince / Villa Fontaine Ueno

Kioto - Elcient Kyoto / Ibis Styles Kyoto Station

Incluye

Vuelos internacionales
Tasas de aeropuerto
3 noches en Tokio en AD
3 noches en Kioto en AD
Asistente de habla hispana en el aeropuerto y hasta el hotel (día 1).
Visitas y excursiones mencionadas en el itinerario con guía de habla hispana.
Entradas durante las visitas
Asistencia telefónica en destino 24/07
Seguro básico de viaje

No incluye

Japan Rail Pass (opcional solicitar con la reserva. Precio 7 días CLASE TURISTA 375.00€
Propinas
Extras y cualquier gasto personal
Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Observaciones

Las habitaciones en los hoteles de Japón son considerablemente más pequeñas que las de hoteles de la misma categoría en España. Optamos por reservar habitaciones twin internacionales, ya que en Japón las habitaciones kingsize son demasiado reducidas. Además, no se ofrecen habitaciones triples debido a que resultan insuficientes para tres adultos europeos, y esta limitación es común en todos los hoteles japoneses.